

Correction du C, qui est aussi notre trace écrite (cours) à recopier dans le cahier :

Titre de l'article: Cancún du paradis au cauchemar environnementale!

Cancún est une station balnéaire paradisiaque en perdition. Cancún et son sable fin ont connu une bétonisation du paysage avec les très nombreuses constructions d'hôtels le long de la mer sur le corridor de sable qui sépare la mer de la lagune. Les très nombreux hôtels et leurs touristes provoquent des déséquilibres environnementaux importants: inondation, perte de sable, pollution de la lagune. Aussi les mangroves, barrières naturelles contre les ouragans ont été détruites à 95% et l'eau des sous-sols est polluée, et les touristes génèrent des tonnes de déchets qui sont stockés à ciel ouvert près des quartiers les plus pauvres de la région. Néanmoins on observe une certaine volonté de protéger l'environnement, notamment avec la mise en place au nord-est de Cancún d'une réserve marine protégée et par l'organisation en 2010 d'un sommet mondial sur le climat, autant de preuves qui laissent espérer le début d'une prise de conscience sur la nécessité de protéger l'environnement à Cancún.